

Stempel für die Senioren EM kommen aus Löbau

Zittau. Kleinigkeiten fehlen noch für einen reibungslosen Ablauf der Senioren-Leichtathletik-Europameisterschaft im August im Dreiländereck von Deutschland, Polen und Tschechien. So unterstützt jetzt auch Stempel Schmorrdre aus Löbau mit kleinen, aber feinen Stempeln die EM. Die Stempel enthalten das Evacs-Logo und werden vielfältige Verwendung finden, berichtet Rica Wittig vom Organisationsteam. Sie werden bei der Abrechnung und Anwesenheitsprüfung benötigt. Auch die einzelnen Wettkampfbereiche kommen ohne Stempel nicht aus. Und sollte ein Teilnehmer den Wunsch haben, einen Stempelabdruck als Erinnerung mit nach Hause zu nehmen, soll auch dies möglich sein.

Die traditionsreiche Firma Schmorrdre gibt es seit 1865. (SZ)